

Samstag, 13. Juli 2024

Jahreshauptversammlung der Feuerwehren Mühlheim

Am vergangenen Montag, den 08.07.2024, fand die diesjährige Jahreshauptversammlung der Feuerwehren der Stadt Mühlheim am Main statt



Der stellvertretende Stadtbrandinspektor Michael Kawecki (links) eröffnete die Veranstaltung, welcher neben den verschiedenen Abteilungen aus unseren eigenen Reihen auch Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Kreisfeuerwehrverband beiwohnten.

Ein Schwerpunkt der diesjährigen Jahreshauptversammlung war die Wahl eines neuen Stadtbrandinspektors durch die Einsatzkräfte der drei Wehren, welche letztendlich Patrick Schließmann für sich entscheiden konnte. Gemeinsam mit Michael Kawecki und Christian Stiel (rechts) führt Patrick von nun an die drei Feuerwehren der Stadt Mühlheim an.

An dieser Stelle bedanken wir uns nochmals ausdrücklich bei unserem ehemaligen Stadtbrandinspektor Matthias Luniak für die durch ihn geleistete Arbeit in den vergangenen Jahren.

Wir wünschen unserer neuen Stadtbrandinspektion und allen voran Patrick Schließmann viel Erfolg für die bevorstehende Amtsperiode.